

# Konformitätserklärung - PPWR

Herstellererklärung nach

Verpackungsverordnung (EU) 2025/40



Der Hersteller:

**Tinkerforge GmbH**

**Helleforthstraße 22-28**

**33758 Schloß Holte-Stukenbrock**

erklärt hiermit, dass:

die für Produkte der Tinkerforge GmbH eingesetzten Verkaufs-, Um- und Transportverpackungen darauf ausgelegt sind, die Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR) zu erfüllen. Dies umfasst insbesondere die folgenden Punkte:

- **Recyclingfähigkeit:** Die eingesetzten Verpackungsmaterialien sind so gewählt, dass sie nach Gebrauch getrennt und einer stofflichen Verwertung zugeführt werden können.
- **Stoffbeschränkungen:** Die Grenzwerte für die Summe der Konzentrationen von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom werden ebenso eingehalten wie die Beschränkungen für per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen (PFAS).
- **Verpackungsminimierung:** Gewicht, Volumen und Leerraum der Verpackungen sind auf das Maß beschränkt, das für Schutz und Handhabung der Produkte erforderlich ist.

Um den PPWR-Status der Verpackungen zu bestimmen, verlässt die Tinkerforge GmbH sich auf Konformitätserklärungen, die von Lieferanten und deren Zulieferern zur Verfügung gestellt werden.

Schloß Holte-Stukenbrock, 11. August 2026

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Nordmeyer', written over a horizontal line.

*Bastian Nordmeyer (Geschäftsführer)*

# Declaration of Conformity - PPWR

Manufacturer declaration to the Packaging and  
Packaging Waste Regulation (EU) 2025/40



The manufacturer:

**Tinkerforge GmbH**  
**Helleforthstraße 22-28**  
**33758 Schloß Holte-Stukenbrock**

hereby confirms that:

the sales, grouped and transport packaging used for products of Tinkerforge GmbH is designed to meet the requirements of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste (PPWR). In particular, this covers the following points:

- **Recyclability:** The packaging materials used are chosen such that they can be separated after use and fed into material recycling.
- **Substance restrictions:** The limits for the sum of the concentrations of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium are complied with, as are the restrictions on per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS).
- **Packaging minimization:** Weight, volume and empty space of the packaging are limited to what is necessary for the protection and handling of the products.

To determine the PPWR status of its packaging, Tinkerforge GmbH relies on conformity statements that are provided by suppliers and their subcontractors.

*Schloß Holte-Stukenbrock, August 11, 2026*

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'B. Nordmeyer', written over a horizontal line.

*Bastian Nordmeyer (CEO)*